

Es en esta perspectiva y con esta orientación que los militantes revolucionarios del proletariado deben llevar resueltamente su actividad. 21

DENUNCIACIÓN DE TODAS LAS MISTIFICACIONES PACIFISTAS, NACIONALISTAS, Y MAL-LLAMADAS SOCIALISTAS.

LUCHA IMPLACABLE CONTRA TODAS LAS FUERZAS POLITICAS LIGADAS, DIRECTAMENTE O INDIRECTAMENTE AL CAPITALISMO.

PARTICIPACION ACTIVA EN LA REANUDACION DE LA LUCHA DE CLASE DEL PROLETARIADO PARA SU ACENTUACION

REAGRUPAMIENTO DE LOS MILITANTES DISPERSOS Y REAGRUPAMIENTO INTERNACIONAL DE LAS FUERZAS DE LA REVOLUCION SOCIALISTA HOY EN DIA DISPERSAS Y AISLADAS.

Tal es la tarea urgente que la guerra en el Cercano Oriente acaba de poner a la orden del día.

0

LA GRAN PATRIA DE LOS DOUGLISTAS

Ha aparecido un panfleto publicado por el FLN-FALN acerca del contenido "Universal" de la lucha de Liberación del pueblo venezolano donde se hace alarde de sus posiciones chovinistas (patriotas), queriéndolas presentar como línea del movimiento revolucionario. En dicho panfleto, no sólo llegan a una ligera definición proletaria sino que establecen la antiquada y nada clara división de ricos y pobres, lo que los permite agrupar sectores en un programa no clasista del cual carecen por completo. Reclamándose genuinos discípulos y seguidores de Bolívar "gran padre y guía", pretenden presentarse como revolucionarios, como miembros de una nueva estirpe de patriotas defensores del Panamericanismo. Talvés quieren hacer pasar a ésto como a una especie de Internacionalismo, cuando en realidad acentúan el concepto netamente burgués de "Patria".

Presentando la lucha anti-imperialista no como una lucha contra el Sistema Capitalista, sino como una lucha de naciones, sin asumir para nada el concepto de la lucha de clases. No pueden comprender que la explotación de las naciones es una consecuencia de las luchas de clases, que la lucha anti-imperialista no puede pasar por alto etapas intermedias de desarrollo, y que los países sub-desarrollados se hayan sujetos al imperialismo en un mismo sistema económico decadente siendo la lucha anti imperialista la lucha contra el sistema mismo sobre posiciones de clase.

Ante las amenazas del Gobierno de despojarlos de la nacionalidad, tratan de justificar la participación de cubanos en la lucha revolucionaria, adoptando el patriotismo como contenido histórico justificativo para tal hecho. No quieren comprender que los obreros no tienen patria, y que no se exige pasaporte para la participación en la lucha de clases, sino la condición de revolucionarios. Con respecto al FLN-FALN debemos aclarar algunos puntos.

- 1) que en relación al PCV significan individuos honestos políticamente. Pero la honestidad no es suficiente. Es necesario saber por qué se lucha, y los intereses de clase porque se lucha.